

Levex - Blog

<https://www.levexsa.com/>

Solución a la falla en la ejecución de la función Exec tras la actualización a Citect SCADA 2018: Consejos y mejores prácticas para optimizar tu sistema con AVEVA.

Tras actualizar a Citect SCADA 2018, algunos usuarios han experimentado fallos en la ejecución de la función Exec. Este inconveniente puede interrumpir el flujo normal de operaciones y generar incertidumbre en entornos industriales críticos. AVEVA reconoce la importancia de una transición fluida y ha publicado un artículo que detalla las posibles causas y soluciones para este problema. Es esencial revisar la configuración de los scripts y asegurarse de que todas las dependencias estén correctamente vinculadas tras la actualización. Asimismo, se recomienda seguir las mejores prácticas al implementar nuevas versiones, como realizar copias de seguridad y probar en un entorno controlado antes de pasar a producción. Para más información, accede al artículo completo en el portal de soporte de AVEVA y asegúrate de mantener tu sistema optimizado para aprovechar al máximo las funcionalidades que Citect SCADA 2018 ofrece.

Link to Original article:

<https://www.levexsa.com//w/estudiolevex/176482/blog?elem=709717>